



Bald ist Berufsschau

Die grösste kantonale Berufsmesse beginnt am nächsten Dienstag in Wettingen

--zg/red

Vom Dienstag bis am Sonntag findet in Wettingen die Aargauische Berufsschau statt. Hier können Heranwachsende vor der Berufswahl ihren potenziellen Ausbildungsberuf hautnah erleben und wertvolle informative Gespräche im Hinblick auf ihre Zukunft führen.

Der Countdown zur Aargauischen Berufsschau 2023 läuft. Rund 35 000 Jugendliche im Berufswahlalter besuchen jeweils den Grossanlass, welcher im 2-Jahres-Rhythmus stattfindet. Mit 70 Ausstellern und insgesamt rund 200 präsenten Berufsbildern hat sich die «AB» als wichtigster kantonaler Anlass im Bereich der Berufsbildung institutionalisiert.

Die Aargauische Berufsschau vermittelt den angehenden Lernenden auf kompaktem Raum einen informativen Überblick über die Vielzahl an

Berufswahlmöglichkeiten und ist damit oft sogar Ursprung einer erfolgreichen Berufskarriere.

Dieses Jahr findet die Aargauische Berufsschau vom Dienstag, 5., bis Sonntag, 10. September, im Tägi Wettingen statt. Das Organisationskomitee rechnet mit einer grossen Besucherfrequenz und ist überzeugt, mit dem Anlass die ideale Plattform für Kontakte zwischen zahlreichen Jugendlichen und Berufsverbänden anbieten zu können.

Erlebnis im Mittelpunkt

Unter dem Motto «Berufswelten entdecken» können Jugendliche ihren potenziellen Ausbildungsberuf live erleben, wertvolle Gespräche mit Berufsfachleuten, Ausbildnern und Ausbilderinnen führen und diese Erkenntnisse in den individuellen Berufswahlprozess einbinden.

Auch im Zeitalter der zunehmenden digitalen Informationsbeschaffung sei eine direkte Konfrontation mit den unterschiedlichen Berufen äus-

serst wertvoll, finden die Veranstalter.

«An der Aargauischen Berufsmesse erarbeiten sich die Jugendlichen im Berufswahlalter eine elementare Grundlage für den Berufswahlprozess und gehen dank den ersten Erfahrungen gestärkt in die berufliche Zukunftsplanung», heisst es in der Einladung.

Frühzeitige Planung empfohlen

Wer Kinder im Berufswahlalter hat oder selbst als Lehrperson Jugendliche im Fach Berufliche Orientierung unterrichtet, dem sei empfohlen, den Besuch an der Berufsschau 2023 möglichst frühzeitig in seinen Wochenplan zu integrieren, schreiben die Veranstalter weiter.

Informationen zum Anlass werden laufend auf der Website www.aargauische-berufsschau.ch veröffentlicht. Der Besuch ist kostenlos und eine Voranmeldung nicht erforderlich. Für Schulklassen sind ebenfalls eine Sonderverbindung der SBB und Extraplusse organisiert.



An der Berufsschau haben die Jugendlichen die Gelegenheit, zahlreiche Berufe kennenzulernen und einige der Tätigkeiten dabei selber auszuprobieren.

Bild: pd

